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会長 完賀 浩光　幹事 粟野 哲雄

出席状況

2024 年 7 月 9 日　 1号
2024 年 7 月 2 日　第 1例会報告

₁．点　　鐘	 完賀浩光会長

₂．国歌およびロータリーソング斉唱

（君が代）（奉仕の理想）

₃．会長バッジ伝達式

₄．会長挨拶	 完賀浩光会長

₅．米山記念奨学生紹介および奨学金授与

₆．７月お誕生日の会員および配偶者のご紹介

親睦活動委員会

７．幹事報告	 粟野哲雄幹事

₈．委員会報告

₉．ニコニコBOXの発表

10．例会行事　 2024-2025 年度クラブ協議会

11．点　　鐘	 完賀浩光会長

12．ロータリーソング斉唱

（四つのテスト）

（司会進行　𠮷田正一ＳＡＡ）

地区HP 地区行事予定

会員数 出席数 出席免除 出席率 全員出席卓 3名以上欠席卓 メークアップ 出席率訂正
名 名 名 ％ 卓 卓 名 ％

86 64 6 76.19 なし 8・12 なし 76.19

次週のプログラム
7 月 16 日（火）は，2024-25 年度各委員会事業計
画と抱負についてのクラブ協議会でございます。

本日のプログラム
L’AUBEにて 18 時より例会，終了後，直前会長
･幹事 ･ＳＡＡの慰労会です。

勝田達也会員撮影



【会長バッジ伝達式】

【会長挨拶】
	 完 賀 浩 光 会長

皆さんこんにちは。

本日は 7月第一例会ご出席を頂きありがとうございます。この 7月 1日

から会長職を務めさせて頂くことになりました。どうぞ宜しくお願い致し

ます。

まずは冒頭，会長として真摯なご努力を続けていただいた楠直前会長に，

心からの敬意と感謝を申し上げたいと思います。もし仮に伊東年度が繋いだバトンを楠さんが

『受け取ろう，一年間やり遂げよう』という志を持たなかったら，今の土浦南の姿はありません。

違った今があったことだろうと思います。

私も楠会長からのバトンでなければ，受け取れなかったかもしれません。今こうして胸に会

長バッチをつけて頂いたように，受け取ったバトンが，楠さんからのものだったから，私は何

の躊躇もなく安心して，そのバトンを受け取ることが出来ました。楠会長しかできない一年間

を全うしたからこそ，今の土浦南ロータリークラブがあります。その楠会長のバトンを受け取

れたことは，私の生涯の誇りと喜びです。一年間本当にありがとうございました。そしてお疲

れ様でした。心からの感謝とねぎらいを申し上げます。

私も来年度へ　そしてその先の未来へ　確実にこの大切な土浦南ロータリークラブのバトン

を繋げられるよう，努力を惜しまず精進をしたいと考えています。どうかメンバー皆様方の温

かいご理解とご支援を心からお願い申し上げます。

さて話は変わりますが，松下幸之助さんという方がいらっしゃいました。今のパナソニック，

かつての松下電工を創業した方です。経営の神様と言われ，まさしく世界中の人々の暮らしに，

明かりをともした方でした。そんな松下幸之助さんはまた，熱心なロータリアンでもありまし



た。大阪ロータリークラブの所属でした。そんな松下さんが，晩年好んで記した言葉あります。

青春とは心の若さである。

信念と希望にあふれ，勇気にみちて，

日に新たな活動を続けるかぎり，

青春は永遠にその人のものである。

この言葉の通りに生き抜かれた人生であったと思います。

歳を重ね，車いす生活を余儀なくされた不自由な体となっても，心にはいつも青春がありま

した。

私も還暦を過ぎて半ばになります。体はだいぶ年齢を感じる瞬間が多くなったようにも思い

ます。しかしながらいくつになっても，心に青春の風を感じていたいとも思っていました。今

回の会長職は，そんな私にとってすばらしいギフトであると思っています。

成し遂げられることは決して大きくはないかもしれません。ですが信念を持ち，希望を抱い

て，勇気をもって，日に新たな行動を続けて行きたいと考えています。

本年度私たちの土浦南ロータリークラブは設立 60 年の節目を迎えます。人間でいえば還暦

ということになります。

一度目の暦の巡りを無事果たし，二度目の暦の最初のページをめくることになります。

まずは新鮮でありたいと思います。最初のページを歩むのであれば，新鮮で希望にあふれた

一歩でありたいと願います。またそれは小さな一歩であるかもしれませんが，二度目の一ペー

ジ目であるのなら，信念をもった，確かな一歩にしたいと思います。これから歩む未来が少し

でも明るいものとなるような，あとに続くであろうメンバーが，少しでも希望を感じることが

できるような，そんな一年にしたいと考えています。

そしてメンバー全員で，加えてかつてこのクラブに所属し多くの情熱を注いで頂いた，全て

の方々への感謝も込めて，創立 60 年周年を迎えた喜びを分かち合えるような一年になればと，

心から願っています。

私には一つの望みがあります。それはロータリーは永遠であってほしいということです。私

たちの命には限りがあります。いつか必ず滅びる時が来ます。しかしながら，いやだからこそ，

ロータリーの未来は永遠であってほしいと思います。いつの時も，その時々のメンバーにとっ

て，そして私たちの故郷であるこの土浦にとって，希望の明かりを灯し続ける存在であってほ

しいと思います。いつでも変わらずにあり続け，止まり木のような安らぎをメンバーに与えら

れるものであってほしいと思います。愛情と奉仕の心にあふれ，地域にそして世界に奇跡を起

こし続ける存在であってほしいと思います。

私もこのクラブに所属して 18 年となります。この間様々な良い思い出を作ることが出来ま



した。そしてそうした良い経験が，このクラブを，いつしか私の心の拠り所，止まり木になっ

ていたということを今感じています。だからそんなロータリーには永遠であってほしい。その

永遠の存在の中で自分が担うのは，たった一年かもしれませんが，永遠の存在のほんの一粒と

なれたのなら，それは本望であると思っています。

永遠の存在となるためには，まず組織の財政基盤の確立が不可欠です。それがなければ，希

望をもってこのクラブを担おうとする者は居なくなります。また新たなメンバーを多く迎え入

れるには，ロータリーのような奉仕を行う団体に何を求めて入会するのか，比較対象はどこか

などをしっかり分析して，それに対する戦略的な対応や変化をしなければなりません。

ロータリーが永遠であってほしいという願いと信念をもって，そのために必要な対応をして

いきたいと考えています。メンバーの皆様の温かいご理解とご支援を，重ねてお願い申し上げ，

7月の挨拶とさせていただきます。どうぞ宜しくお願い致します。

【米山記念奨学生紹介および奨学金授与】

【委員会報告】

60周年実行委員会	 稲 本 実行委員長

60 周年の記念式典は 5月 27 日に予定しております。

55周年の式典がコロナ禍で開催できませんでしたので，ぜひ成功させたいと思っております。

残念ながら，現在，創立会員は在籍しておりませんが，海田会員は 10 周年の式典には参加

されているとのことですので，是非，ご指導を仰ぎたいと思っております。

皆さんに組織表をお配り致しましたので，全員で成功させようと思いますので，役割を十分

にご理解いただき，力を発揮して頂きたいと思います。

なお，奥様のご協力も必要となりますので，記念式典への参加をお願い致します。



	 説 田 総務部会長

9 月 3 日（火）18 時より，60 周年実行委員会の部会長会議を開催いたします。

参加対象者には，案内をお渡ししましたので，ご出席をお願い致します。

雑誌委員会	 磯 山 委員長

「ロータリーの友」7月号の見どころについてご案内します。

別紙に要約をまとめましたので，本誌もぜひご覧ください。

【クラブ協議会】

会員組織委員会	 杉 田 委員長

ＲＩ会長のテーマ「ロータリーのマジック」，地区スローガン「元気な一歩，共に成長する

クラブの力」，地区行動目標「多様性・公平性・インクルージョンの促進」をふまえ，完賀会

長の方針に基づき，その実現に努めます。

会員増強・職業分類・会員選考・ロータリー情報・雑誌の各委員会との連携を深めます。

クラブ創立 60 周年でもあり，地区大会にはキャラバンの意味も含めて，できるだけ多くの

メンバーで参加したいと思います。

2月 1日のＩＭは稲野邉会員が実行委員長ですので多くの会員の参加をお願いします。

会員増強については，8％，7名の増強が目標ですので，皆さんのご協力をお願い致します。

会員選考委員会	 伊 東 委員長

会員の皆さんに多くの会員を増強して頂き，その都度，速やかに選考を行っていきたいと思

います。一年間，皆様の積極的な増強をお願いいたします。

職業分類委員会	 戸 谷 委員長

会員増強・会員選考委員会と連携し，未充填の分類の中から選考できれば，より有効な活動

につながると思っております。

会員増強委員会	 塚 﨑 委員長

純増 8％という重い目標を与えられましたが，これが達成されれば，必ず，次の世代につな

がると思っております。

しっかりと取り組んでまいりますが，この目標には，皆様のお力がなければ成し遂げられな

いと思っておりますので，ぜひ，ご協力をお願いいたします。



ロータリー情報	 稲野邉　委員長

ロータリーメンバーに基本知識を知っていただけるよう努力いたします。

そのためには，まず，私自身がしっかりと基本の勉強をしたいと思います。

本年度は，入会 3年未満のメンバーの研修に特に力を入れたいと思いますので，対象者は，

是非，ご参加ください。

地区大会・ＩＭ・ガバナー公式訪問への会員皆様の参加をお願いしたいと考えております。

雑誌委員会	 磯 山 委員長

例年と同じ活動にはなりますが，本年度は「ロータリーの友」により興味を持ってもらえる

ような紹介方法を模索したいと考えております。

皆様に「ロータリーの友」への記事投稿をお願いすることもあるかと思います。ご協力をお

願いいたします。

クラブ管理運営委員会	 　岡 （信） 委員長

当委員会は出席，親睦活動，プログラム，会報，公共イメージ・ITの 5委員会で，クラブ

における例会の活性化と情報の共有化の推進を図り，より円滑なクラブ運営を目指します。

本年度は，5委員会合同でクラブの活性化について話し合おうとの案も出ております。

なお，近年では，ロータリー内でも，パワハラについて問題になっております。日本では，

まだ，穏便に解決することもありますが，国際ロータリーの方針はクラブの解散まであるとい

う重いものです。皆さん，十分に気を付けて，親睦・友好に努めてください。

出席委員会	 池 田 委員長

今年度の目標は，出席率 95％です。会員数も多く，高い目標ですが，特に無断欠席がない

ようにして頂きたいです。出席率が上がるよう，皆さんのご協力をお願い致します。

親睦活動委員会	 大 山（直）委員長

会長・幹事はじめ，楽しく過ごせる親睦の会合を行ってほしいとのお声を多くいただいてお

りますので，その声にお応えできるよう，努力いたします。

プログラム委員会	 香 取 委員長

初めての委員長のため，わからないこともありますが，宜しくお願い致します。

本年度は，粟野幹事からのお話もあり，ロータリー月間に合わせて，各委員会に卓話をお願

いしたいと思います。宜しくご協力をお願い致します。



土浦南ＲＡＣ・AMISEEDとの交流会


